

Wohnhaus in Mainz von Joshua Lux Innenarchitektur



Mit dem gewonnenen Raum war nicht nur eine neue Gestaltung gefragt: Joshua Lux verwandelte die Bestandsgebäude mit unterschiedlichen Geschosshöhen geschickt in eine moderne Split-Level-Struktur. So entstanden Sichtachsen, die einen Loftcharakter erzeugen. Eine reduzierte Material- und Farbwahl unterstreicht den neuen Charme des Hauses. Der ausgeleuchtete Gewölbekeller erhält durch eine gläserne Luke im Küchenboden die ihm gebührende Aufmerksamkeit. th

Entwurf: Joshua Lux Innenarchitektur, Wiesbaden

Bauherr: Privat

Standort: Raum Mainz

Fotos: Joshua Lux, Wiesbaden























